## Jahresbericht des Präsidenten

Werte Mitgliederinnen, Werte Mitglieder

Wieder ist ein Jahr vergangen und die Schiess- Saison 2023 gehört der Vergangenheit an.

Ein volles Vereinsjahr 2023 ging zu Ende mit dem Endschiessen am 16. September.

Das Jahr ist vorbei und ohne Unfall zu Ende gegangen. Herzlichen Dank an unseren SM und Helfern.

Der Einbau unseren neuen Scheiben wurde durch die SIUS begann am Montag 27. Mürz 2023. Sage und Schreibe waren die 8 SIUS Scheiben 9006 eingebaut 1 ½Tage früher als geplant. Dies war möglich, weil unsere Helfer Willy Brühllhardt, Max Althaus und meine Person die Firma tatkräftig unterstützten.

Am Donnerstag wurden wir instruiert und es stellte sich sofort heraus, da die Bedienung, der Scheiben keine null acht 15 Sache ist.

Einen besonderen Dank gebührt Andi Frei, er hat sein Versprechen eingelöst, als er sagte, bei den neuen Scheiben übernehme er das Amt als Scheibenwart zusätzlich.

Etliche Sitzungen standen an, wegen dem Kantonalen Schützenfest im Kern OK und der Gastronomie.

Mit dem Eröffnungsschiessen starteten wir in die neue Saison. Nicht ganz einfach wie sich herausstellte. Alles ist neu, keine Strichcode mehr nur noch Buttons wo man darauf drücken muss!

Aber mit Andi Frei hatten wir einen kompetenten Helfer für alles .Herzlichen Dank.

Das Feldschiessen war auch der optimale Start mit der neuen Anlage und siehe da es hat 100% geklappt. Herzlichen Dank allen Helfern.

Nun kam der grosse Tag des Kantonalen Schützenfestes. Vorgängig wurden alle Warner und Schützenmeister sorgfältig instruiert durch Andi Frei und so zeigte sich auch, dass die Fehlerquote sehr klein.

Nach dem ersten Wochenende kam am Mittwoch die Firma SIUS mit 3 Techniker nochmals vorbei und update unsere Anlage nochmals. So wurden alle Schussabmelder ausgewechselt die Leitungen neu geerdet und so verging wieder ein Tag im Schützenhaus.



## **VSLK Frauenfeld**

Am offiziellen Tag mit der Fahnenübergabe beim Soldatendenkmal wird mir immer in Erinnerung bleiben, so konnte ich Bundesrat Rösti persönlich die Hand geben, dabei hat er mir das Du angeboten, so auch unsere neuen Stadträtinnen. Das sind Momente die ewig bleiben

Nach dem 3. Wochenende war es vorbei mit dem Schützenfest ohne Zwischenfall.

Alle waren erleichtert, dass es so gut geklappt hat.

Aber eben es ist nicht mein Verdienst, sondern Eurer! Dank Eurer Hilfe, Euren tatkräftigen Einsätzen hat alles super funktioniert

## Nochmals recht herzlichen Dank für alles

Irgendein Schütze hat mir nach Ende des Anlasses gesagt, man sieht Dir die Erleichterung an. Wie recht er doch hatte, die Anspannung, die Verantwortung einem solchen Fest als Platzchef vor zu stehen ist schon was Besonderes.

Am Donnerstag17. August ging der Schiessbetrieb wieder normal weiter bis zum Endschiessen.

Noch einige Zahlen:	Bundesprogrammteilnehmer 300 M		265
	Feldschiessenteilnehmer 300 M		146
	Pistolen OP	25 M	17
	Pistolen FS	25 M	49
	Mitglieder in der VVA	25 M	nur 4

Danke schön!

Präsident: Thuri Ausderau